

für den Notgremienkasten - beide habe ich nun die Abreise von Schlesien, Schleswig-Holstein und den der Märk. Gutschicht verordnet - das letztere allerdings nur mit einer Reserve - ganz Rücksicht -
hingang empfohlen und damit, wie ich hoffe, jenen beweisenden Satzen, wegen des Cod. Tannenbaum, habe ich, um mein Gewissen zu beruhigen, auch ein getrocknetes Fäuliges eingeschlossen, und da dieses zu meiner Überzeugung die bestätigt werden soll, an den Dr. ^{Verantwortlichen} Stöckel geschrieben und dies geleistet mir seines Teils der neuen Anordnung vorgelegen, damit ich mir daraus ein Urteil bilden kann. Es wohlt ganz nah bei Heidelberg und wird also wohl selbst berücksichtigt, um die Poste mit mir zu begrenzen.

Der schwäbische Jurist hat mich die Nachricht von dem Tode Taegle. Er war bei aller seiner Schwächen und bei der Unfähigkeit mit die überausmaßen großen Leistung (Placido und Dr. Karolus) zu leisten, doch ein vorstrefflicher, ehrlicher und ein überwundener Mensch, er war gelebt und gelebt und ein ausgezeichnetes Lehrer. Seine Unschuld war, trotz der ungünstigen Stellung, die dadurch geschaffen war, daß er darin eine Fabrique (an der er selbst nicht den geringsten Anteil

hatte) den Platz einzunehmen, der nach, als ich 1890 nach Übertragung ging, von der Ruprechtik und von Althoff vergrößert worden war, immer ein guter und offenkundig eine befähigung die Pflichten des Vorsitzenden zu erfüllen und eine föderale gegen die Rechtsverwaltung von Briefen, auch amtlichen, nicht erlaubt verhindert werden. In Berlin wird er als Lehrer sehr schwer zu erneutzen sein. Das geschehe, auch für die Hoch. Geram., wäre vielleicht, was heute geht Salomon Brackmann, der jetzt eine historische Professur hat, wird sich schwerlich auf die Hilfsweise umzustellen gewünscht haben, Stoyl ist zu empfehlenswert und zu einer Klinik hinzukommen, und wieder eines Opernreiters zu holen, wenn doch ein Vermögensgegenstand, das wir uns nicht ausgeschafften brauchen. Salomon (vergessen) ist ein Name von freiem, allgemeiner Bildung, lebhaft, wendig und fließend: er vertritt in Hamburg die Hilfsweiselehrer, liegt Palaeographie (lat. und griechisch), und Diplomatik, vor denen der Kreuzlangweilige Bleuler, mit dem Rektor s. z. die Hamburger Universität befriedigt hat, nicht ansteht. Er würde gewiß froh sein, das offensichtliche Nekrologie, auf dem er sich jetzt befindet, zu verbergen, und